

Sin juegos por la tormenta y éxito musical

El tiempo condicionó la jornada y restó asistencia a la 'bocadillada', aunque numeroso público se acercó al concurso de canciones

AINHOA LASUEN

ERMUA. Al igual que el tiempo la jornada festiva del martes tuvo sus claroscuros. Los juegos de triatlón y pepinos tuvieron que suspenderse debido a la tormenta caída justo antes de celebrar la prueba. Los organizadores decidieron anular este acto debido a que los jóvenes participantes debían correr en patines y el suelo mojado representaba un peligro.

La bocadillada y el concurso de canciones se celebraron con normalidad. La lluvia anterior también incidió en la participación en la bocadillada, en la que se repartieron 480 bocadillos, en lugar de los 700 previstos. El concurso de canciones posterior contó con numeroso público y la participación de 13 txarangas. Los ganadores fueron 'Parrandazaleak' que destacó por su ejecución musical estupenda de 'La cucaracha'. El segundo puesto fue para los más jóvenes de 'Turuteroak' y su 'submarino amarillo' y el tercer puesto recayó en 'Hegarriak' y su 'Caldere-te'.

Día Niño y Niña

La programación festiva continuará hoy con el Día del Niño y la Niña, que comenzará a las 10.30 horas con los cabezudos y concluirá a las 20.30 con la fiesta de la espuma. De 11.00 a 13.00 y de 16.00 a 19.00 habrá parque infantil y talleres. En caso de lluvia, esta actividad tendrá lugar en el frontón Aritzendi. También habrá chocolatada (17.00) y espectáculo musical 'Kantu kolore' (19.00). Seguirá el campeonato de futbito (18.00) y Euskal Birusa organiza el concierto, a las 22.30 en la plaza 8 de marzo, con el dúo Hutsa eta dola.



El público llenó la plaza para seguir las actuaciones de las trece txarangas participantes en el concurso. :: A. LASUEN



Irulitxa animó el reparto de los bocadillos. :: A.L.



Los ganadores, 'Parrandazaleak', en plena actuación. :: A.L.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).



hemendik eta handik

Coordinación Hemendik: Janire Jobajuria

Si desea ver sus fotos, quejas, sugerencias... en esta sección, envíe la colaboración junto a sus datos personales (nombre, domicilio, DNI y teléfono) a Capuchinos de Basurto 6, 5º C 48013-Bilbao o al correo electrónico hemendik@deia.com Sus datos únicamente serán utilizados para este fin. Para felicitar un cumpleaños, será necesario enviar 24 horas antes una foto del homenajeado junto a su nombre, los años que cumple y quién le felicita a secretadccion@deia.com

DE TODO UN POCO

Los mejores cadetes sobre dos ruedas se dan cita en las calles de Erandio y Berango

TXUMA - Erandio derrochará pasión sobre dos ruedas desde mañana y durante todo el fin de semana. La prueba de mayor nivel de cuantas se celebran en el Estado en la categoría de cadetes hará vibrar al municipio erandiotarra y también a Berango. La

Txuma Internacional regresa en su sexta edición con treinta equipos en sus filas, entre los que se encuentran cinco selecciones -Catalunya y Madrid, entre ellas- los mejores equipos de Euskadi y también de España y dos escuadras internacionales:

Pedal Sport CC Composite, de Reino Unido; y el Lyon Sprint Evolution, de Francia. Mañana será la primera etapa, a las 18.30 horas, de 61,5 kilómetros; el sábado, a las 11.30, será el turno de Berango para regresar el domingo a Erandio. - M. Hernández



Getxo celebra su festival de folclore

EN BIOTZ ALAI - La trigésimo tercera edición del Festival Internacional de Folklore y Danzas de Getxo se pone a bailar hoy. Hasta el sábado, actuarán en la plaza Coro Biotz Alai de Algorta agrupaciones de Polonia, México y Getxo, a partir de las 21.00 horas y con entrada gratuita. Como es habitual, Itxartu Dantza Taldea ejercerá de anfitrión. - M. H.

VENTANA A LA CALLE



Día para los niños hoy en las fiestas de Ermua

Los más txikis se lo van a pasar en grande hoy en Ermua. La fiesta comenzará a las 10.30 horas con los cabezudos como el de la foto desde Cardenal Orbe, a los que seguirá el parque infantil con hinchables, talleres... gracias a la Comisión de Txarangas.



Lier, un chico con muy buena puntería

"Lier Ortiz se proclamó campeón por segundo año consecutivo del campeonato de tiro chimbera realizado en las pasadas fiestas de San Cristóbal. Zorionak, txapel-dun!", le piropea toda su familia. Ahora a por el siguiente torneo. Seguro que sigue afinando su puntería y nos vuelve a dejar boquiabiertos.



Iurreta agradece el trabajo del pediatra Txema Arginzoniz

El pediatra Txema Arginzoniz fue homenajeado ayer en Iurreta. Tras treinta años trabajando en el municipio, compañeros, amigos, familiares y sobre todo muchos niños, quisieron agradecerle el gran trabajo realizado durante todo este tiempo.



La Cuadri del Hospi dona lo recaudado en Gernika

La asociación de aitas y amas La Cuadri del Hospi entregó ayer al personal médico e investigador de BioCruces el cheque de 39.639 euros logrado con el Maratón Solidario 2017 organizado en Gernika junto al Gernika Atletismo Taldea.

ZORIONAK



2005 Irati Mujika Etxeko guztion partez, zorionak gure laztantxuari eta musu handi bat.



2005 Eider Uribarri Zorionak, ponpoxa, oso ondo pasa zure urtebetetze egunean, senide guztien partez.



2008 Oiane Zamakona Zorionak eta musu handi bat, aittite, amama, izeko, osaba eta Oierren partez.

Todas las unidades se limpian 2 veces al día.

43 líneas, 26 millones de personas

Menores de 6 años, ¡GRATIS!

Nuevas unidades 100% eléctricas

En Bilbobus, ese día es hoy. Todo para llevarte por Bilbao, de la mejor forma y a donde tú quieres.

Bilbobus
Nos movemos contigo

Bilbao

DEBA



López se jugará hoy a partir de las siete de la tarde el pase a la final. :: FOTOS SALEGI

El sábado se conocerán los ganadores del primer torneo de pala con pelota de goma

La final de la fase de consolación comenzará a las 11.30 horas, y una vez finalizada ésta arrancará la gran final

:: ANDER SALEGI

DEBA. Después de tres semanas de competición, la primera edición del torneo de pala con pelota de goma se acerca a su fin. Doce fueron las parejas que comenzaron a finales del pasado mes a disputar un encuentro cada semana. Divididos en tres grupos, cada pareja luchó por liderar su grupo y que se le diera la opción de disputar las semifinales.

La semana pasada se jugó la tercera y última jornada que decidió la penúltima fase del torneo. Los resultados fueron los siguientes; Irusta-Txiki se enfrentaron a Iker Aristi e Iñigo Goikoetxea, que sustituyó a Iñaki Badiola. Partido reñido hasta el final pero la victoria (19-25) se fue a favor de Aristi y Goikoetxea.

Gracias a esta victoria lograron el pase para jugar las semifinales de la fase de consolación. Los mutrikuaras Manci y Xabi se jugaban el pase a la semifinal frente a Maqueda y Xeber, el partido fue disputado pero al final el triunfo (25-17) se fue para Mutriku, que con esta victoria finalizaron primeros de grupo.

Por su parte Maqueda y Xeber jugarán la semifinal de la fase de consolación. Xabi Esnaola formó pareja una vez más con Adur Urbieto. El equipo se vio mejor que el anterior encuentro. Los rivales a los que se enfrentaron fueron los eibarreses Lombráña y Carlos que, a pesar de intentarlo, se despidieron del torneo sin conocer la victoria.



Adur golpea una pelota.

El 25-14 obtenido a favor de Xabi y Adur les dio la oportunidad de jugar las semifinales de la fase de consolación. Kepa y Nerea se enfrentaron a Mikel Horkajada y Aritz Aristi en un duelo crucial para ambos. Fue un partido en el que los errores se pagaron caro. En la delantera del encuentro se vio las dos caras de la moneda, por una parte Kepa realizó un buen partido mientras que por el otro lado Horkajada no tuvo su mejor tarde y cometió muchos errores.

Los hermanos López fueron los encargados de cerrar la tercera jornada ante Xabi Bersaluze y Pablo Fernández. Aitor y Mikel López se jugaban el primer puesto del grupo y no defraudaron. Se les vio cómo los dos hermanos jugando, y además lograron la victoria (25-12).

Ayer comenzaron las semifinales, con los partidos que enfrentaron a Mikel Horkajada-Aritz Aristi contra Xabi Esnaola y Adur en la fase de consolación. En las otras semifinales se enfrentaron Manci y Xabi

contra Aitor Barinagarrementeria y Gorka Sagarna que se clasificaron para esta fase al clasificarse como mejores segundos de la fase de grupos. Hoy se conocerán al resto de finalistas, que saldrán de los partidos que jugarán a partir de las 19.00 horas Iker-Iñaki contra Maqueda y Xeber correspondiente a la fase de consolación y los hermanos López contra Kepa y Nerea. La final se disputará el sábado a las 11.30 horas con la final de la fase de consolación para después dar paso a la gran final.

Final del Interpueblos

El domingo por la mañana se jugó en el frontón de Lakua la final del Interpueblos a nivel de Euskal Herria. Deba se enfrentó a Gasteiz y no les fue nada bien a los vecinos del municipio. El primer encuentro de pala con cuero en el que participaron Beitia y Etxeberria, comenzó bien para ellos, pero los de Gasteiz espabilaron en la recta final y se llevaron la primera victoria (24-35).

En el segundo encuentro a pala corta participaron Sánchez y López, contra los vitorianos Sáez de Cámara y Bagazgoitia. Los debarras jugaron un buen partido, pero los vitorianos lo hicieron mejor y se llevaron la victoria 31-40. El partido se retransmitirá el próximo domingo 23 de julio en el canal Etb4.

Cartel de Euskal Jaia

La plaza vieja acogerá hoy la elección del cartel anunciador de la Euskal Jaia que se celebrará a finales de septiembre. Como viene siendo habitual, Zuhatza Euskara Elkarteá expone los carteles participantes en el concurso a partir de las 19.30 horas y el pueblo debarra se encargará de votar por el que más le guste.

ONDARROA

La beca municipal del deporte estará dedicada a José María Naberan

:: A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento ha decidido dedicar la IV Beca del Deporte a promover un trabajo de investigación sobre la aportación de José María Naberan, en la introducción del atletismo en Ondarroa. El trabajo será realizado por Lore Bengoetxea, ganadora de la beca municipal. Familiares del fallecido empresario ondarrés han agradecido que la beca estuviese dedicada a mostrar la aportación al deporte que después ha sido practicado por muchos ondarréses.

Aficionado a todas las modalidades deportivas que tenían lugar en la localidad, Naberan practicó desde joven el atletismo. No obstante, Naberan fue una persona que destacó, especialmente, por su aportación a la innovación de las artes de pesca de la flota local. Muy joven también se dedicó al diseño y fabricación de artes de pesca, actividad que inició en 1960, con la puesta en marcha de Naberan Sareak S.L.

Persona de grandes conocimientos técnicos y biológicos se dedicó al diseño de redes combinando desde los métodos artesanales antiguos a las técnicas más avanzadas. El extenso conocimiento de las artes de pesca que poseía le hizo ampliar la gama de actividades ofreciendo una nueva generación de redes de arrastre pelágico e incluso un arte de pesca que se llamó red Naberan, conocidos en todo el

mundo, surgido a partir de las mejoras de la red de arrastre. Abrió oficinas en Francia y Senegal, en donde suministraba sus redes. La sede central se encuentra en Mutriku que ahora es dirigida por sus hijos.

En la última época de su vida había conseguido diversificar la actividad hacia el mundo de la acuicultura. Naberan fue el primero en aplicar los simuladores a sus diseños lo que convirtió sus redes en grandes herramientas de trabajo eficaz y satisfactorias.

Santiago jaiak

Santiago jaiak ospatzeko egitarau zabala prestatu du Ondarroako Galiziarren etxeak. Jaiak uztailaren 21, 22, 23 eta 25ean ospatuko dira Ondarroan eta beste gauza askoren artean Galiziako produktu tipikoen salmenta, berbena, bermuth sesioa, queimada eta umeentzako ekintzak antolatutuzte.

Gababusa

Uztailaren 24an Etxebarriara eta Ispasterretera Gababus zerbitzua egongo da. Autobusa Etxebarriatik eta Ispasterretik abiatuko da 02:00etan, 04:00etan eta 05:30ean. Bidaia 3 euro izango da. Autobusean ezin da ez janaririk ez edaririk eraman. Ordu-tegi bakoitzean, dagokion tiketa eraman behar da. Tiketa, uztailaren 21a, eguerdiko 13:00a baino arinago erosi beharko da, Turismo Bulegoan.

ERMUA

Artarra convoca la 'Subida a Urko en 69 minutos'

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El club ermutarra de Montaña Artarra celebrará este próximo fin de semana la novena edición de la subida controlada al monte Urko, popularmente conocida como 'Urkora 69tan ezetz!'

La prueba se disputará el sábado, día 22, y comenzará a las diez de la mañana, en la plazoleta del Patxi. La prueba es un reto o desafío y consiste en subir al monte Urko en un tiempo exacto de 69 minutos, ni más ni menos. La persona que llegue antes, esto es en un tiempo inferior automáticamente queda descalificada.

Los participantes no deben portar reloj, teléfono ni ningún otro objeto que les permita medir el tiempo y, consecuentemente, dosificar su ritmo y esfuerzo. La inscripción es de 1 euro, y el ganador de la prueba obtendrá como premio el bote íntegro de la recaudación obtenida con las inscripciones. El Club de Montaña Artarra pretende con esta prueba poner su granito de arena al programa de fiestas de Santiagos y realizar una prueba en que no haya limitaciones para participar ni para, incluso, ser vencedor de ella. Artarra anima a participar de forma no competitiva y a disfrutar de la naturaleza y nuestro entorno.